

NIÑERA ASESINA ENFRENTA LA JUSTICIA RUSA

“Alá me ordenó matar”



En Rusia creen que actuó bajo los efectos de alguna droga.^{AFF}

◆ **AFF**
Moscú

La niñera arrestada en Moscú tras decapitar a una niña de cuatro años afirmó haber actuado “por orden de Alá”, durante su comparecencia este miércoles ante un juez que ordenó su detención preventiva.

Goultchekhra Bobokoulova, una uzbeka de 38 años, fue deteni-

da el lunes cerca de una estación de metro en el noreste de la capital rusa cuando se paseaba con la cabeza decapitada de una niña gritando “¡Alá es grande!”.

“Eso es lo que Alá me ordenó”, declaró la mujer a la prensa. Luego, desde la jaula en la que son encerrados los acusados en Rusia, esta madre de tres hijos, divorciada, hizo declaraciones incoherentes, en las que mezclaba ofensas y un dis-

curso profético.

“Alá enviará un segundo profeta para traer noticias de la paz, hola a todos.

“Tengo hambre, voy a morir en una semana, es el fin del mundo, me prohibieron comer, hola a todos”, dijo, saludando a la prensa.

Cambió. Una vez que los periodistas salieron de la sala del tribunal, la niñera cambió de comportamiento. Respondió a las preguntas del juez de forma educada y rápida, dando todas las precisiones que se le pedía.

Oriunda de Samarkand, una ciudad del sureste de Uzbekistán, exrepública soviética de Asia central, la mujer pidió un intérprete durante la audiencia, ya que dijo no habla bien el ruso.

Pero, durante el interrogatorio, respondió a todo en ruso, una lengua que se estudiaba durante la época soviética en todas las escuelas de la URSS.

El juez ordenó la detención preventiva de la sospechosa hasta el 29 de abril.